



En la ciudad de Xalapa-Enríquez, Ver., siendo las once horas del día veintinueve de abril del año dos mil veintidós, reunidos en el espacio que ocupa la oficina de la dirección de la entidad académica, los CC. Roberto Rodríguez Hernández, Ryuichi Yahagi, integrantes del Consejo Técnico, Edson Uziel Hernández Domínguez, Consejero Alumno, Byron Thompson Brauchli, Consejero Maestro y José Manuel Morelos Villegas, Director, todos miembros del Consejo Técnico del Instituto de Artes Plásticas, con el objeto de tratar los asuntos mencionados en la circular número IAP/013/2022 de fecha veintisiete de abril de este año, suscrita por el C. Director, y que para mayor conocimiento se transcribe a continuación el punto a tratar:

ORDEN DEL DÍA

- 1.- Permisos a personal académico
2. Elección de vocal de la Comisión de Evaluación, Diagnóstico y Dictaminación de la Obra Plástica
3. Cambio en la Comisión de la Galería Fernando Vilchis, por cambio de carga de personal académico
4. Cambio de la Comisión de Festejos del 45° del IAP rubro, maestros fundadores, por cambio de carga de personal académico
- 5.- Asuntos Generales.

Se realiza el pase de lista encontrándose presentes cuatro de los seis miembros activos que integran el Órgano colegiado, por lo que se cuenta con el quorum necesario para que dé inicio la presente reunión. Se aprueba el orden del día por unanimidad dando inicio a la sesión.-----

PUNTO UNO. Se muestra la solicitud emitida por el maestro Gerardo Vargas Frías, Técnico Académico TC asociado "A", con número de personal 22896, solicitando se le autorice asistir a la ciudad de México durante el periodo comprendido del 02 al 07 de mayo del presente año, con la finalidad de llevar a cabo una reunión de trabajo con presentará la publicación el cuento "nuestras abuelas".-----

PUNTO DOS. Se propone al LAP. Gerardo Vargas Frías para ocupar el cargo de vocal de la Comisión de Evaluación, Diagnóstico y Dictaminación de la Obra Plástica.-----

PUNTO TRES. Se propone al Mtro. Roberto Rodríguez Hernández, para ocupar el cargo la Comisión de la Galería Fernando Vilchis, por cambio de carga de personal académico.-----

PUNTO CUATRO. . Cambio de la Comisión de Festejos del 45° del IAP, rubro maestros fundadores, por cambio de carga de personal académico, proponiéndose al Dr. José Manuel Morelos Villegas y al Mtro. Abraham Méndez Gómez.-----

PUNTO CINCO. Asuntos generales; el titular de la entidad propone otorgar el nombramiento como Responsable de seguimiento de egresados de la Especialización de Diseño de Cartel al Mtro. Abraham Méndez Gómez.-----



ACUERDO: PUNTO UNO. Por unanimidad de los presentes, se avala la solicitud.-----

PUNTO DOS. Por unanimidad de los presentes, se aprueba la propuesta. -----

PUNTO TRES. Por unanimidad de los presentes se avala la propuesta.-----

PUNTO CUATRO. Por unanimidad de los presentes se avala también esta propuesta.-----

PUNTO CINCO. Por unanimidad de los presentes se aprueba la propuesta. -----

No existiendo otro asunto que atender, se da por concluida la presente, del día de la fecha del año primeramente citado, siendo las once horas, cincuenta y siete minutos, firmando los que en esta acto intervinieron.-----

Integrantes del Consejo Técnico


José Manuel Morelos Villegas
Director



Universidad Veracruzana
Instituto de Artes Plásticas


Byron Thompson Brauchli
Consejero Maestro


Roberto Rodríguez Hernández
Vocal


Edson Uziel Hernández Domínguez
Consejero Alumno